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Parents élus – Présentes : Mme Khaled, Mme Destienne, Mme Edwige, 
Mme Ramnaraïne, Mme Beaujolais, Mme Aouni, Mme Bigot - Absente : Mme 
Bigot 
Enseignants : Présents : Mme Quantin, Mlle Pereira, Mme Beuvin, Mme 
Aubert, Mlle Maroccia, M.Van Baar, Mme Pouplard-Ferrier - Excusés : M. 
Reydon et Mme Chong Wing 
Conseil lère municipale : Mme Simon Deck 
 

 

1. Rythmes scolaires  

Mme Simon Deck rappelle les grandes lignes du projet dont un des objectifs 
principaux est de réduire le temps d’enseignement des élèves. Le conseil 
d’école met en avant quelques problèmes qui risquent de se poser. Le temps 
de récréation prévu de 16h à 16h30 semble inadapté notamment les jours 
d’intempérie (pluie, vent). Le faible nombre de préinscriptions, en cette fin juin, 
présente aussi une difficulté pour prévoir le recrutement d’un nombre 
d’animateurs suffisants. D’autant plus, que le choix des activités proposées 
n’est pas encore totalement établi. Enfin, les enseignants s’interrogent sur 
l’appel du matin. Est-ce qu’ils auront le planning de chaque élève afin de savoir 
qui fait quoi et quel jour ? Comment faudra-t-il justifier les absences ? 
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2. Le projet d’école  
 
M.Van Baar, après avoir distribué le projet d’école aux représentants de 
parents, a présenté plus précisément les 4 axes principaux de ce projet. 
Durant 3 ans, les enseignants orienteront leur pédagogie et leurs projets 
autour de ces différents thèmes. Le 1er axe est l’entrée de l’école dans l’air 
numérique, le second est un axe mathématique autour de la résolution de 
problèmes, le troisième consistera à développer la coopération avec les 
parents et le quatrième sera la mise en place d’un parcours culturel pour 
tous les élèves. L’axe autour des mathématiques a été choisi par les 
enseignants de l’école. Les trois autres ont été imposés par l’Inspection 
d’Académie. 
 

3. Spectacles de fin d’année  
 
Les spectacles auront lieu lundi 16 juin dans la petite salle de la MAC. La 
soirée débutera par un spectacle de danse présenté par la classe de 
CM1/CM2. Puis les petits acteurs des deux CP et du CE1 B entreront en 
scène pour jouer leur pièce de théâtre. Enfin, la seconde partie de la soirée 
sera consacrée à la chorale des élèves du CE1 A, des deux CE2, du CM1 A 
et du CM2. Tous les enfants ont beaucoup travaillé pour que les différentes 
représentations soient de qualité. D’autant plus que cette soirée aura lieu à 
la MAC. 
 

4. Kermesse  
 
Comme lors de ces dernières années, la kermesse de fin d’année aura lieu le 
21 juin de 18h30 à 21h. Tout est presque prêt pour que cette soirée soit, 
comme les années précédentes, une réussite et surtout pour que les enfants 
s’amusent. Les enseignants tiennent, dès maintenant, à remercier les 
parents qui se sont portés candidats pour les aider dans cette organisation 
qui est assez lourde à mettre en place. 
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5. Questions, observations, remarques 
 
Ilotier 
Les représentants de parents font remarquer que 2 jours par semaine il n’y 
a plus d’îlotier pour faire traverser les enfants au carrefour devant l’école. 
Cela est dû à de nombreuses absences ce qui entraine le déplacement à 
l’école Mendes France de notre îlotier habituel. 
 
Commission de cantine 
Les parents qui s’étaient portés candidats ont assisté à la deuxième 
commission de cantine mais regrettent de n’avoir pas été mis au courant  
de la date de la troisième.  
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